

Peloteritos de Mayarí alistan fuerzas para evento provincial que inicia este lunes

Publicado: Domingo, 24 Abril 2022 07:12

Escrito por Luis Lamot Quiala

Visto: 531



Los pequeños alegres del valle, categoría 9-10 años, dan hoy los toques finales a su preparación de cara al evento provincial de su categoría, previsto a iniciar este lunes en el estadio Ricardo Bent Williams, del municipio de Baguanos.

En la justa competirán peloteritos de los municipios de Moa, Sagua de tánamo, Frank País, Mayarí, Cueto, Antilla y Bâguanos, discutiendo la primera medalla de los territorio del este holguinero.

El mayaricero Orbill Pascual, comisario del certamen y director de los futuros cachorritos. que sean seleccionados para representar a Holguín en el evento nacional, muestra optimismo y asegura que respira ambiente de entusiasmo entre los menores y sus familiares.

Alexis Escalnte Odelín, director de los mayariceros, dijo que a Baguanos irán siempre por la Victoria.